

Estalla Marcelo; mala señal

 Los más perversos dicen que, incluso Marcelo sería capaz de declinar por Adán con tal de que no sea Claudia.

A 10 días de que arranque la encuesta de Morena para definir a su candidato presidencial para 2024, **Marcelo Ebrard** explota y exige eliminar miles de espectaculares, promoción en bardas, castigar el acarreo y el activismo de funcionarios públicos en favor de **Claudia Sheinbaum**.

En sus redes sociales, el excanciller difundió un "importante mensaje" para denunciar la situación y exigió a **Mario Delgado** —su otrora empleado, hoy líder del partido—, que haga que se respeten los acuerdos firmados por todos los aspirantes.

Las denuncias no son cualquier cosa, pues **Ebrard** asegura que **Sheinbaum** se ha publicitado por todo el país con recursos del Gobierno de la CDMX, y que brigadas de la Secretaría de Bienestar hacen creer a la gente que el Presidente quiere que ella sea la candidata.

También acusó a la única mujer que participa en el proceso presidencial de la 4T, de pagar encuestas falsas para que todos piensen que ella va arriba, cuando la realidad es que él va a la cabeza.

Y no conforme con poner a Claudia como vil delincuente electoral, el excanciller afirma que la competencia es sólo entre ellos dos, y que el resto de las corcholatas no tienen nada que hacer en este proceso.

"Nunca habíamos visto tanto acarreo como el que estamos viviendo ahorita; no habíamos visto tanta paga de encuestas falsas. No había visto una campaña negra, incluso contra mi familia

El excanciller cree que los ataques en su contra son porque, según él, va arriba.

como la que estamos viviendo", dijo Ebrard.

El también exjefe de Gobierno, que se define como alguien *de sangre fría*—como los reptiles— cree que los ataques en su contra son porque, según él, va arriba. Que, si **Claudia** fuera a la cabeza, no tendrían que recurrir a todas esas artimañas.

Pero mientras Marcelo se quejaba, en el cuarto de guerra de Sheinbaum insistían en que en la mayoría de los estados ella tiene una amplia ventaja, la cual consideran que es irreversible.

Tendría que ocurrir un golpe disruptivo para que en menos de dos semanas las encuestas se movieran. Quizá por ello el excanciller hace énfasis en que la pelea es solamente entre dos, a lo mejor queriendo forzar alguna declinación en su favor que sacuda el tablero

Hay que recordar que hace dos semanas se abortó un intento de *conspiración* en contra de **Sheinbaum**, tras una reunión entre **Leonel Godoy**, **Martha Delgado** y **Néstor Núñez**, representantes de **Adán Augusto López**, **Ebrard** y **Ricardo Monreal** donde se tocó el tema.

Mucho se ha hablado de un presunto pacto entre **Marcelo** y **Adán Augusto** para que el que vaya abajo decline por el mejor ubicado, pero se ve difícil que el Presidente permitiera eso, a menos que eso pretenda.

Los más perversos dicen que, incluso **Marcelo** sería capaz de declinar por **Adán** con tal de que no sea **Claudia**.

A cambio de bajarse, pediría el Senado y algunas gubernaturas —en una de ésas la CDMX para uno de los suyos—, cosa que se ve muy complicada, aunque bien valdría la pena el pago con tal de levantar la mano a quien gane y legitimar el proceso.

Mala señal la explosión del excanciller, y hay que ver hasta dónde llega.

CENTAVITOS

Hay que reconocer que **Marcelo** tiene razón en que le están echando toda la caballería encima, tal como **López Obrador** lo hizo en 2005 para imponerlo como candidato a jefe de Gobierno en contra **Jesús Ortega**. Son las reglas de un juego que conoce muy bien y él las aceptó sabiendo lo que podría pasar; ahora que no chille... Lo grave de las acusaciones contra **Claudia**, es que, si la 4T usa todo el poder contra uno de los suyos, qué les puede esperar a los opositores.